
大鹿の十年先を変える会

担当  宗像 充 様

令和 2年 1月 6日

大鹿村教育委員会

教育長 島崎 英三

「南アルプスの未来にリエアはいらない」本撤去に関する質問状

に対する回答について

日頃、教育行政にご理解、ご協力をいただき厚 くお礼申し上げます。

2019年 12月 25日 付で郵送いただいた質問状について、下記のとお り回答いた

します。

、ヽ

1について

ろくべん館の管理人 さんか ら連絡 を してもらつた と思つていま したので、 自

分か ら連絡 を しませんで した。また他の商品の持 ち主のかたにも連絡は してお

りません。

2‐ について

指摘はあ りません。

3について

特に理 由はあ りません。

4に ついて

販売物の扱いの基準は従来 も現在 もあ りませんが、公共施設で個人的利益に

なるものの物販は、社会通念上、不適切であると考えます c

以上、回答いた します。

記
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口己

1に /Dい
て

ろくべん館の管理人 さんか ら連絡 を してもらつた と思っていま したので、 自

分か ら連絡 を しませんで した。また他の商品の持 ち主のかたにも連絡は してお

りません。

2‐ について

指摘はあ りません。

3について

特に理 由はあ りませんこ

4に ついて

販売物の扱いの基準は従来も現在 もありませんが、公共施設で個人的利益に

なるものの物販は、社会通念上、不適切であると考えます c

以上、回答いたします。


